

Deuxième rapport du camp des jeunes à Sedrun, il pleut et il fait froid

Le brouillard et les nuages sont présents, le temps est gris et ce n'est pas l'été, sauf à l'intérieur de la maison! Mais l'atmosphère n'est pas trouble et chacun est bien tourné, en santé et en pleine forme!

Aujourd'hui, nous avons introduit une journée artisanale: de grands linges de bain sont imprimés avec ardeur et avec les meilleures idées et des motifs de couleurs variées sont dessinés. Tous ont maintenant un joli linge de bain du camp du jubilé 2014. Avec d'anciennes assiettes, de grandeurs différentes, nous avons créé des „étagères“ très diverses. D'abord, il a fallu percer avec soin un trou au milieu des assiettes, puis par étage nous les avons assemblées les unes au-dessus des autres. Nous espérons seulement maintenant que chacun puisse emporter son travail sur „porcelaine“ entier à la maison...

Ce soir, au menu, ce sont les légendaires „omelettes“ avec de la purée de pommes et de la crème vanille. Si le camp se faisait sans ces crêpes, elles manqueraient pour certains, peut-être pas pour d'autres? Pour ces derniers, il y a eu une alternative – merci à la cuisine! Comme chaque année, nous mangeons très bien au camp – cette année, l'équipe de cuisine ne peut pas préparer assez de salade – celle-ci a toujours trouvé des „preneurs“ – les autres années, nous pouvions nourrir „les futurs jambons“ ...

Malheureusement, nous n'avons pas pu réaliser le programme planifié pour la soirée – l'expédition piétonne facultative avec surprise. Celle-ci est carrément et à la lettre, tombée à l'eau! Une soirée avec des jeux, la construction de la disco et la finition des linges de bain restants ainsi qu'un agréable farniente ont occupé le reste de la soirée.

Nous espérons maintenant „qu'en bas“ il y a moins de pluie et que nous aussi, nous puissions profiter de meilleures conditions dès demain... en réalité, une excursion qui nous conduirait depuis le Col de l'Oberalp aux chutes du Rhin est prévue...

Malgré cela, à tous ceux que nous n'avons plus revus depuis samedi – nous envoyons de cordiales salutations de Sedrun. Nous allons bien et pour ceux qui auraient l'ennui de nous, sachez que nous revenons bientôt!